

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Mengacu pada hasil penelitian dan pembahasan dalam penelitian ini, maka dapat disimpulkan bahwa layanan perpustakaan di tempat penelitian yang penulis lakukan menghasilkan sebagai berikut.

1. Layanan perpustakaan memiliki pengaruh terhadap minat kunjung pemustaka di Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru. Terbukti dengan uji korelasi sebesar 0,625 yang dinyatakan kuatnya pengaruh antara layanan perpustakaan dengan minat kunjung pemustaka. Selain itu, pada uji regresi linier sederhana dengan  $t_{hitung} > t_{tabel}$  atau  $7,936 > 1,984$ , yang menyatakan layanan perpustakaan berpengaruh dengan minat kunjung pemustaka. Hasil pengujian hipotesis menggunakan  $f_{hitung}$  sebesar  $62,975 > f_{tabel}$  sebesar 2,31, yang dinyatakan diterimanya hipotesis alternatif ( $H_a$ ) dan hipotesis nol ( $H_0$ ) ditolak.
2. Besar pengaruh layanan perpustakaan terhadap minat kunjung pemustaka di Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru dilakukan dengan pengujian koefisien determinasi yang menyatakan 39,1% berpengaruhnya layanan perpustakaan terhadap minat kunjung pemustaka di tempat penelitian yang penulis lakukan. Sedangkan, 60,9% lainnya dipengaruhi oleh faktor-faktor yang tidak dijelaskan dalam penelitian ini.

#### **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian ini, layanan perpustakaan memiliki pengaruh terhadap minat kunjung pemustaka. Oleh karena itu, penulis memberikan saran sebagai berikut.

1. Diharapkan Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah Kota Banjarbaru dapat meningkatkan layanan perpustakaan untuk membuat pemustaka merasa nyaman dan senang, agar dalam pelayanan perpustakaan terus meningkat, sehingga pemustaka semakin minat dalam berkunjung ke perpustakaan.

2. Disarankan kepada peneliti selanjutnya untuk mengembangkan penelitian terkait dengan cakupan yang lebih luas dan relevan. Hal tersebut dapat dipertimbangkan untuk meneliti layanan perpustakaan lebih mendalam, seperti fasilitas perpustakaan, kualitas interaksi pustakawan dan kenyamanan lingkungan perpustakaan terhadap minat kunjung pemustaka.